

Es tut sich was im Rusch

CDU-Ortsverband informiert sich über Bauprojekt und Straßenarbeiten

Neheim. Der CDU-Ortsverband Neheim hat sich jetzt ausführlich über das Bauprojekt der Arnsberger Wohnungsbaugenossenschaft (AWG) „Wohnen am Müggenberg“ informiert. Geplant war die Veranstaltung bereits im Frühjahr, doch dann kam Corona.

Herbert Herrig, Vorstand bei der AWG, und der zuständige Mitarbeiter Uwe Balko hatten sich nun Zeit genommen, der bewusst auf 15 Personen begrenzten Teilnehmerzahl die aktuelle Situation des rund fünf Millionen schweren Projektes zu erläutern. darüber hinaus wurde der Besuch einer Wohneinheit ermöglicht, der den Teilnehmern einen



Die CDU Neheim informiert sich über das Bauprojekt Müggenberg.

Eindruck der hochwertigen Ausführungen der Wohnungen vermittelte.

Auch stellvertretender Bürgermeister Peter Blume verfolgte die Ausführungen: „Dies ist eine der größten und wichtigsten Baumaßnahmen für Wohnraum in der Stadt

seit vielen Jahren und wahrscheinlich auch für viele Jahre.“

Andreas Bohland von den Stadtwerken informierte zudem über geplante Straßenbaumaßnahmen im Müggenberg-Rusch in den nächsten Jahren. Viele Straßen wären im schlechten Zustand und hätten eine neue Fahrdecke nötig. Bohland betonte aber das dafür vorgesehene Zeitfenster von rund 10 Jahren.

Zum Schluss stellte Lars Post noch die für viele Ruscher spannende Frage: „Wann ist mit der Eröffnung der Bäckerei zu rechnen?“ „Voraussichtlich im vierten Quartal 2021,“ so die Antwort von Herbert Herrig.

DIENSTAG | 13. OKTOBER 2020

ZEITUNG FÜR ARNSBERG